

Febrero 2016



Este mes de febrero estuvimos en la isla de Fuerteventura dando inicio a la implementación de los **Consulados móviles** planeados para este año 2016.

Aprovechando la presencia en la isla, se realizó la visita protocolaria al Presidente del Cabildo y al Alcalde de Puerto del Rosario y de igual manera, llevamos a cabo la presentación del documental **Colombia Magia Salvaje** en el auditorio insular de la capital mayorera. Este mismo documental lo presentamos con gran éxito en Santa Cruz de Tenerife.

Se visitaron a los connacionales detenidos en los centros penitenciarios y de reinserción ubicados en la isla de Tenerife, a quienes se les informó sobre la nueva firma de asesoría jurídica que presentábamos en el boletín de enero.

En la sección Colombianos en Canarias, iniciamos la presentación de chefs colombianos en las islas con **Andrés Felipe Monsalve Bohórquez**, así mismo felicitamos a las funcionarias del consulado **Amparo Flórez y Luz Marina Barreto** que han recibido por parte de Cancillería el reconocimiento a los años que han servido al ministerio.

Un cordial saludo.

Pierangelo Gandini
Cónsul de Colombia

Consulado Móvil en Fuerteventura

Los días 3, 4 y 5 de febrero se llevó a cabo el primer Consulado Móvil del 2016 en el Centro de arte Juan Ismael en la ciudad de Puerto del Rosario, Fuerteventura.

Se atendieron alrededor de 200 personas que habían obtenido su cita previamente, y el trámite más solicitado fue la renovación del pasaporte.

Informamos que debido al plan de austeridad en el que se encuentra Cancillería, no hemos recibido la aprobación para realizar el Consulado Móvil que estaba planeado para marzo en la isla de Tenerife. Oportunamente informaremos de nuevas fechas.



Encuentro con Autoridades

El Cónsul de Colombia, Pierangelo Gandini, realizó la visita protocolaria a las autoridades de la isla de Fuerteventura donde se entrevistó con el Presidente del Cabildo, Marcial Morales y el Alcalde de Puerto del Rosario, Nicolás Gutiérrez.

En estos encuentros se resaltó la labor de la comunidad colombiana en Fuerteventura y su contribución en los diversos sectores sociales y económicos en la isla.



El Alcalde de Puerto del Rosario



El Presidente del cabildo de Fuerteventura y la consejera de Cooperación al Desarrollo del Cabildo

Colombia Magia Salvaje en Canarias

Siguiendo con las actividades de promoción de Colombia en el exterior, el Consulado presentó **Colombia Magia Salvaje en Fuerteventura y Tenerife** gracias al apoyo de un empresario colombiano en Canarias y a los productores del documental.

El 5 de febrero se realizó con éxito la proyección en el auditorio Insular de la ciudad de Puerto del Rosario, y la noche del 23 de febrero el escenario fue el Tenerife, Espacio para las Artes (TEA), en Santa Cruz de Tenerife.

Alrededor de 250 personas acudieron a las presentaciones del mayor proyecto cinematográfico sobre naturaleza realizado en el país, entre ellas autoridades locales, miembros del cuerpo consular, artistas reconocidos, representantes de organizaciones educativas y de labor social, empresarios colombianos y canarios, representantes de los medios de comunicación mas importantes de la región y demás invitados colombianos y españoles.



Consejero de Relaciones Internacionales y Turismo de Tenerife, Alberto Bernabé



Cónsul de Venezuela en Canarias, Elizabeth Seijo



Maestro Emiliano Hernández, autor de las más importantes esculturas de la isla Fuerteventura



El Cónsul de Colombia en compañía de Colombianos asistentes a las presentaciones en Fuerteventura y Tenerife

Chefs Colombianos en Canarias

Comenzamos nuestra anunciada sección de *Chefs Colombianos en Canarias*, presentando al Chef y Sumiller, **Andrés Felipe Monsalve Bohórquez**.

Felipe, nació en Manizales y hace algunos años llegó a Tenerife para hacer un master en Calidad en la Gerencia de Empresas Hoteleras y Turísticas.

Ha trabajado en importantes restaurantes del Grupo KABUKI (restaurantes japoneses con 4 estrellas Michelin) y en los hoteles de la cadena H10. Participó en el Madrid Fusión, donde obtuvo el tercer puesto con una tapa inspirada en las islas volcánicas de Canarias.

Felipe ha sido docente gastronómico en Colombia y actualmente en Canarias es chef asistente en la Escuela de Cocina Natural - Chef de Ciudad Real

Le auguramos muchos éxitos a Felipe quien se ha radicado en la isla de Lanzarote con la ilusión de abrir próximamente su propio Gastro Bar en una casa antigua del siglo XVII.



Reconocimiento

Desde el Consulado queremos hacer extensivas las Menciones Especiales conferidas, mediante la Resolución N°8172 del 30 de diciembre de 2015 del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia, a nuestras funcionarias **Amparo Flórez López** y **Luz Marina Barreto Londoño** por sus 30 y 20 años de servicio en Cancillería.

¡FELICITACIONES!

Consulado de Colombia, Las Palmas de Gran Canaria

Calle Obispo Codina No. 3, planta 1, CP 35001,
Las Palmas de Gran Canaria, España
Teléfonos : +34 928.330.949, +34 928.331.532
claspalmasdegrancanaria@cancilleria.gov.co
www.islascanarias.consulado.gov.co

